

Pinar deja al campo a Industriales en inicio de semifinales en béisbol cubano



La Habana, 11 jul (PL).- Los Vegueros de Pinar del Río doblegaron 4-3 a los Industriales de La Habana en el primer juego del playoff semifinal del campeonato cubano de béisbol.

En su estadio Capitán San Luis, la tropa de Pinar dejó tendidos en el césped a los Industriales, cuando el relevista Carlos Manuel Cuesta propinó un pelotazo, que puso fin a un choque de altas tensiones.

Al lanzador Rafael Perdomo solo le faltó un out para darle el éxito a los de la capital, pero saltó del montículo, dejando los ángulos congestionados, y cargó con la derrota.

La victoria fue a la cuenta del zurdo Raudel Lazo, quien dominó a siete rivales seguidos.

Este jueves, Industriales y Pinar se volverán a enfrentar en el mismo escenario.

Un clásico oriental del béisbol cubano de los últimos años matizará la otra semifinal de la actual campaña beisbolera, entre el actual campeón, Las Tunas y Granma, en el estadio Mártires de Barbados de Bayamo.

Durante la etapa regular del presente torneo beisbolero los Leñadores ocuparon el tercer puesto clasificatorio luego de mostrar balance de 42-28 y vencieron en cuartos de final 4-3 a los Tigres de Ciego de Ávila.

Granma, tetracampeón de la pelota cubana, es de los conjuntos más estables en resultados dentro del béisbol cubano y este año en la etapa regular ocuparon el segundo puesto (47-27) y luego doblegaron a

los Cocodrilos de Matanzas 4-3.

La historia de los cotejos Granma-Las Tunas muestra 139 victorias para los Alazanes por 115 de los Leñadores tuneros.

Este jueves habrá actividad en los dos playoffs de semifinales. Pinar e Industriales irán a su segundo choque en el Capitán San Luis (1-0 gana Pinar) y comenzará el playoffs entre Las Tunas y Granma en el Mártires de Barbados, de Bayamo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/359805-pinar-deja-al-campo-a-industriales-en-inicio-de-semifinales-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba